
Past Simple



Употребление Past Simple
Это простое прошедшее время. С его помощью мы 

говорим, что в прошлом мы:
совершили какое-то действие (единично):

На прошлой неделе я ходил в кино. 
совершали какие-то действия (несколько раз или 

регулярно):
Я всегда приходил на работу вовремя.

в прошлом произошло несколько 
последовательных действий, одно за другим:
Я открыл книгу, прочитал пять страниц и отложил 
её. 



Утвердительные предложения Past 
Simple правильных глаголов (regular 

verbs)

• Чтобы составить утвердительное 
предложение, прибавляем к глаголу  
окончание -ed. 

• play – played, look – looked. 
• Если глагол заканчивается на e, то 

прибавляется только –d:
•  dance- danced 



Если инфинитив оканчивается на –y с 
предшествующей согласной, y переход
ит в i: 

• cry-cried 

Односложные глаголы (из одного слога) 
с кратким гласным в корне и одним 
согласным на конце удваивают 
конечную согласную: 

• stop-stopped



Конечные согласные w и x не 
удваиваются : 

•  row-rowed
• box-boxed
Двусложные глаголы (из 2-х слогов), 

заканчивающиеся на краткий 
гласный +l, удваивают конечную l: 

• travel – travelled, cancel-cancelled
• (в американском варианте пишется 

одна l)



Следующие глаголы удваивают конечную 
согласную: 

• equip – equipped
• handicap – handicapped
• hiccup – hiccupped
• kidnap-kidnapped
• worship-worshipped
• program-programmed
• refer-referred



Утвердительные предложения Past 
Simple неправильных глаголов (irregular 

verbs)
• Чтобы составить утвердительное 

предложение, нужно взять вторую форму 
глагола (см. Список неправильных глаголов)

• go – went, do – did, cut – cut, go – went  и т.д.
• I played tennis. (regular verb)
• I went to the lake (irregular verb)



Отрицательное предложение в Past 
Simple 

• как для правильных, так и для 
неправильных глаголов:

• нужно поставить вспомогательный 
глагол и отрицание didn’t (did not) 
между подлежащим и глаголом. 
Основной глагол стоит в 
неопределенной форме!

• I didn’t go to the lake.
• I didn’t play tennis.



Вопрос:

• При составлении общего вопроса (без 
вопросительного слова) 
вспомогательный глагол Did ставится 
перед подлежащим и последующим 
глаголом. Обычно — в начало 
предложения.

• Did you go to the lake? – Yes, I did./ No, I 
didn’t.



• При составлении частного вопроса (с 
вопросительным словом) 
вопросительное слово ставится в самом 
начале предложения

• Where did he live?
• Why did you drink green tea?



Глагол to be Past Simple

Имеет 2 формы:
• I/ he/ she/ it – was 
• We/ you/ they – were 
Отрицание: wasn’t / weren’t
• I wasn’t at home yesterday. You weren’t at home 

yesterday. 
Вопрос:
• Was he at home yesterday?/ Where were you 

yesterday?


